



# 白馬童子

糸魚川市立糸魚川小学校

学校だより 第2号

令和5年5月25日

TEL:025-552-0042 FAX:025-552-1304 E-mail:itosyo@itoigawa.ed.jp

(HP)<https://www.itoigawa.ed.jp/itosyo/>(携帯)<http://itoigawa.ed.jp/itosyo/otayori/i/>

## まじめな姿はカッコいい、一生懸命な姿は美しい

校長 富永 浩文

風薫る、爽やかな5月となりました。ゴールデン・ウィークが終わると、学校生活は一気に運動会モードになります。早速応援練習の元気な声が学校じゅうに響き始めました。学校行事が学校生活に変化と潤いを与え、子どもの気持ちを高揚させるのは大切なことだと再認識します。新型コロナウイルス感染症も5類相当に。学校ではインフルエンザ同様、第2種感染症という位置づけになりました。自己判断によるマスク着用の子どもの多いのですが、運動会に向けて、少しずつマスクを外す機会を増やしていこうと考えています。運動会を前に、12日(金)の全校朝会で、私は二つの言葉をあげて子どもたちに主体的な取組を呼びかけました。(以下講話の内容)

2週間後の運動会に向けて、皆さんにお願いしたいことが二つあります。一つは、「まじめ」ということです。もう一つ



は、「一生懸命」ということです。二つともよく使われる言葉ですね。どんな姿を想像しますか。

「まじめ」という言葉は、別の言い方では、「真剣」とか「本気」がそれにあたると思います。まじめに取り組むということは、物事に真剣に、本気になって取り組むことだと思います。時々このような言葉を聞きます。「まじめって、なんかカッコ悪い」と。でも、そんなことはありません。まじめに取り組むことは、とてもカッコいいのです。「まじめが一番カッコいい」のです。

一方、「一生懸命」という言葉は、「全力」とか、ちょっとオーバーかもしれませんが「命がけ」がそれにあたると思います。こんな言葉を聞きます。「一生懸命に取り組むのは、疲れるなあ。適当にやっても…」と。でも、一生懸命ってとても大切です。その姿は、キラキラ輝いていて、とても美しいのです。見る人に感動を与えるのです。「一生懸命が一番美しい」のです。

運動会に向けて、皆さんは応援や色々な種目、集団行動の練習、高学年の人は係の仕事の準備に取り組めます。そのような活動を行っていくとき、是非、まじめに、一生懸命に取り組む自分の姿を思い描いてください。そして、一人ひとりが、カッコいい、美しい姿を目指してください。

コロナ禍の3年間、様々な制約のもとで行ってきた運動会。今年は、まじめで一生懸命な姿、カッコ(格好)良く、美しい姿を、思いっきり表現できる運動会にしたいと考えています。二人の応援団長の自信あふれる姿が、運動会の成功を予感させます。感謝。